



発行所 岩室村役場  
印刷所 巻・北洋印刷 K.K

No. 156

岩室村の人口

(2月28日現在) 前月対比

男	4,249人	(△7)
女	4,811人	(△9)
計	9,060人	(△16)
世帯数	2,110世帯	(△3)

(住民基本台帳による)



惜しまれて

横山村長勇退される

四月一日付で、横山村長が四月十三日に執行される県議会議員選挙に立候補されましたので、公職選挙法により退任いたしました。

昭和四十三年二月十四日就任以来七年一ヶ月十八日の間、岩室村の首長として、生の声を聞き村政に反映させることをモ

退任のあいさつ

岩室村長 横山 喜八郎



の硬直化は極度に進行しつつある重大なる秋を迎えております。

今にして思ふとき、昭和三十五年初春新生岩室村が誕生してより満十五年の歳月が流れ去りました。その過程において、新村建設五ヶ年計画樹立のもとで幾多の基礎的建設がなされ、時恰も高度成長、所得倍増の諸施策で日本経済は急速な伸張を遂げ、我が岩室村も益々発展をいたしてまいりました。

たまたま、再度の長期構想試案中に中東紛争による石油規制は、総需要抑制策を編み出し日本経済は空前の冷厳さを呈している状態であり、加うるに地方財政

四月一日付で、横山村長が四月十三日に執行される県議会議員選挙に立候補されました。また、エネルギーな行動力は他からもうらやまれ、今後も村の発展と、ひいては県政発展のために尽力くださることを切望したいものです。

また、エネルギーな行動力は他からもうらやまれ、今後も村の発展と、ひいては県政発展のために尽力くださることを切望したいものです。

の硬直化は極度に進行しつつある重大なる秋を迎えております。私は、昭和四十三年二月十四日村民皆さんの大きな期待と厚望を担い、我が岩室村の更に発展を希い新期待を画するため勇躍門出

それには岩室村の前進であり、ひいては県政の発展である、総じて私が常に念じている「明るい豊かな住みよい郷土」であり、そして平和な祖国日本であります。

その男の斗魂は、皆さん一人ひとりで、我が最も親愛なる岩室村と、そして地域御繁栄されることを希い退任のあいさつといたします。

就任以来の幾歳月を今静かに顧みると、いろいろの往事の出来ごとが走馬燈のごとく走り去っていきま

新入学児童の交通事故防止運動

4月4日～4月10日(7日間)

重点目標、新入学(園)児童の交通事故防止

- ◇四月に入るとは街は、新しい一年生をはじめ保育園に通う子どもたちのランドセルや黄色い帽子などで、にぎやかな色どられます。「くるま社会」といわれる今日、かわい子子どもたちが/くるまの波に押し流される方も家庭でも、そして地域全体が手をとり合って次のことをすすめますよう
- ◇スクールゾーンでは徐行運転をしよう。
- ◇飛び出しの危険性をしっかり教えよう。
- ◇子ども遊び場にみんなて関心をもとう。
- ◇また通園、通学の際には次のことに注意をしてください。
- ◇上学路に子どもたちを慣れさせる。
- ◇登校、登園にはできるだけ時間に余裕をもたせる
- ◇出がけは気持よく送り出す。
- ◇通学、通園途中は悪ふざけをしないようにしつけ

昭和49年の交通事故件数

県計	件数		死者		傷者	
	48年	49年	48年	49年	48年	49年
	12,712	10,568	390	341	16,225	13,483
岩室村	件数		死者		傷者	
	48年	49年	48年	49年	48年	49年
	34	45	0	4	51	52

田植期の荷台乗車許可の廃止について

例年行なわれていた「田植期における荷台乗車」の申請については最近の交通事故の増加、田植の機械化などの理由で昭和五十年より廃止されることになりました。巻地区交通安全協会

老人をいたたわろう